

2025

3

3月21日発行

海南省立亀川小学校

学校だより



ホームページにもアップしています



〒642-0015 海南省且来655
Tel 073-482-1464
Fax 073-482-9505
<http://www.kame-sho.kainan.ed.jp/>

Topic

3/18 卒業式



主な行事

3月 (変更になる場合もありますのでご了承ください)

21日	金	全学年4限まで 給食最終 13:30下校
24日	月	修了式 11:00下校
31日	月	離任式 2・3・5年生 9:30下校 1・4年生 10:30下校

4月

8日	火	始業式
9日	水	入学式
10日	木	給食開始
17日	木	全国学力・学習状況調査 (6年生)

卒業式は、保護者・在校生(4・5年生)・来賓の方々が式場に入り、1年生から3年生は教室にてオンラインで参加するというかたちで行われました。とても温かな雰囲気の中、76名のみなさんの新たな第一歩を踏み出す日にふさわしい式となりました。卒業生の皆さんは、この6年間を通して心身ともに大きく成長されました。6年生になったばかりの皆さんの姿が懐かしく思い出され、今、一人一人のもつ、すばらしさをかみしめています。たくさんの思い出をありがとう。中学校に行っても、これまでに学び、身につけた力と自分らしさを十分に発揮し活躍されることを、在校生・職員一同心より願っています。いつまでも応援しています。がんばってください。



2・3月のふりがえり

2/18 幼小交流会（1年生）



亀川幼稚園年長さんが小学校に来てくれました。「小学校は楽しいところだよ」と伝えることをめあてに、1年生が体育館でお迎えしました。国語の音読、詩の暗唱、体育のマットの技や縄跳びなど、1年生になってできるようになったことをたくさん見てもらいました。一緒にじゃんけん列車を楽しみました。小学校への憧れの気持ちを持ち、身近に感じてもらっていたなら嬉しく思います。春から新1年生みんな元気で入学してくれることを今から楽しみに待っています。

2/21 見守り隊・ボランティアの方へのお礼の会



家庭科の裁縫のお手伝いをしていただく家庭科ボランティアの方や図書の本の整理をしてくださる図書ボランティアの方、そして見守り隊の方へ感謝の気持ちを伝えるお礼の会を行いました。今年度は2部制にし、第1部はランチルームで児童代表がお礼の手紙を読み、お花のプレゼントをしました。この花は亀川中学校の環境委員さんが種から育ててくれたパンジーです。第2部は、体育館で1年生の学習発表を見ていただいた後、1年生と地域の方と一緒にじゃんけん列車を楽しみました。最後は地域の方の手作りのしの笛の演奏に合わせて1年生が校歌を歌いました。いつもボランティアのみなさまには温かな声かけやあいさつをいただき、また様々な機会でご助けていただきました。ありがとうございます。少しでも子どもたちの感謝の気持ちをお届けできていたら嬉しく思います。お忙しい中、ご参加下さった皆様方、ありがとうございます。今後とも、よろしくお願いたします。

2/29 6年生を送る会



2月末に6年生を送る会が行われました。6年生を送る会は、卒業していく6年生に在校生が、遊びを考え交流したり、感謝の思いを伝えたりする会です。子どもたちの笑顔とジーンとする感動が、体育館いっぱいひろがっていました。1年生から3年生は、感謝の言葉を呼びかけで6年生にお送りしました。在校生からのメッセージが、前に並ばれた6年生の心に響いていたと思います。じっと聴き入る6年生の表情にその思いが映し出されているようでした。様々な場面で頼りになる6年生の姿が、強く記憶に残っていることでしょう。この思いは、憧れを抱かせ、やがて自分が受けた優しさを下級生に伝えようとする力となります。全校行事の良さがあると思います。今まで、下級生のみなさんのために、いろいろな面で助けてくれたり、学校生活を楽しく送れるよう取り組みをしてくれたりと、大変お世話になりました。感謝の思いでいっぱいです。6年生のみなさん、ありがとうございました。

3/1 地域ふれあい活動（ハイキング）



令和6年度、最後のふれあい活動はハイキングで、58人の子どもたちが参加しました。亀川公民館を出発し、まずは且来八幡神社に向かいました。神社ではお参りをし、地域の安全と健康を祈願しました。その後、のびのび公園へと向かいました。のびのび公園では、公民館の方が紙芝居を披露してくださり、子どもたちは興味津々に聞き入っていました。公民館に戻った後、地域の方々が作ってくださったうどんが振る舞われました。子どもたちは美味しそうにうどんを食べ、満足そうな表情を浮かべていました。今回のふれあい活動も、地域の絆を深める貴重な機会となりました。来年度も引き続き、地域の皆さんが参加できる素晴らしい活動になることを期待しています。

文部科学省指定リーディングDX指定校



本校では今年度、文部科学省指定「リーディングDXスクール事業」(LDX)の指定校に選ばれ、研究に取り組んでまいりました。リーディング(Leading)は「先導的な」、DXは「デジタル・トランスフォーメーション」を意味します。1人1台端末(タブレットパソコン)を有効活用し、子どもたちの教育をさらに充実していくために、これまでの学習方法から新しい授業の形をめざして、各学年で授業改善に取り組んでいます。情報化が進む社会に対応していける能力を身につけていくことが大切です。12月に6B「社会」、2月に5A「国語」の2クラスで公開授業があり、海南市、和歌山県、県外の方々がおいでくださりました。子どもたちの堂々と生き生き活動している姿を目にすることができ、とても嬉しく思いました。ご参観下さった方々からも「素晴らしい」「参考になった」などの感想をいただきました。また、ご指導を仰ぐため、熊本大学の前田康裕先生をお招きして、職員研修のあり方について学ばせていただきました。

今回の事業で、愛知県春日井市・宮城県岩沼市・石川県加賀市・兵庫県洲本市などの先進校にも視察に行かせていただき、たくさん実践を学ばせていただくことができました。来年度も、子どもたちとともに、力を合わせて、情報活用能力の育成や授業改善に一層努めていきたいと思えます。今後、文科省リーディングDX指定校の学校一覧に、本校と亀川中学校の実践報告が掲載されます。文科省のサイトをぜひご覧ください。

今月のがんばり賞!

海南市スポーツ賞

スポーツ顕賞

4年生

スポーツ賞 個人

1年生
5年生

スポーツ奨励賞 個人

1年生
4年生
6年生
6年生

第70回青少年読書感想文和歌山県コンクール

入選

6年生

ジュニア防災検定

6年生

6年生



スポーツ賞 団体

4年生

スポーツ奨励賞 団体

6年生

保護者配布版には、
児童名を掲載しています。



防災検定3級(上級)

6年生



5年生